
Patelli:  «Troppi  negozi
sfitti? È anche perché sono
vecchi e non a norma»
Il presidente provinciale della Fimaa-Ascom sulle difficoltà
del mercato non residenziale: «Gli immobili in città non hanno
più le caratteristiche sanitarie e urbanistiche necessarie,
per questo si preferiscono i centri direzionali». «La ripresa?
Non a breve»
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